

Las Fallas rinden pleitesía a los Santos Patronos con cientos de flores

24/09/2023



Las Fallas rindieron homenaje a los Santos Patronos de Elda | Nando Verdú.

Los Santos Patronos de Elda, la Virgen de la Salud y el Cristo del Buen Suceso, recibieron ayer cientos de flores en la ofrenda que realizaron los falleros. Las nueve comisiones, la Junta Central y una decena de delegaciones invitadas rindieron homenaje a los patronos conformando un colorido mural de flores amarillas, rojas y blancas. Las Falleras Mayores, Sonia Esteve y Marina Lencina, pudieron subir al camarín de la Virgen, un privilegio solo reservado para los miembros de su mayordomía. Como cada año, las diferentes comisiones hicieron la ofrenda portando la flores junto a ramas de olivo, así como luces o bonitos adornos desde la Plaza

Castelar hasta la iglesia de Santa Ana.

La ofrenda la inició la Falla **Estación**, que cumple 65 años, continuaba **San Francisco de Sales** con ramas de olivo. La falla más joven, **Ronda San Pascual**, iba después. Le seguía **El Huerto**, que al celebrar su 50 aniversario invitó a todas las falleras y presidentes de su historia. **José Antonio Las 300**, que este año ha ganado el primer premio de la falla adulta, fue la quinta comisión en desfilar. Continuaba la comisión más longeva con 66 años de historia y la más numerosa con un centenar de comisionados, **Fraternidad. Zona**

Centro avanzaba entonces con paso alegre en un año especial, pues se ha llevado el primer premio infantil y Fernando Álvarez ha sido pregonero. **Trinquete** fue la penúltima en desfilar en un año también muy especial, pues la Fallera Mayor de Elda, Sonia Esteve, pertenece a su comisión. Por último, cerró el desfile **Huerta Nueva**, comisión pionera en hacer una peña para arropar al CD Eldense.



La Fallera Mayor, Sonia Esteve, durante la entrega de premios | Nando Verdú.

Entonces fue el turno de las fiestas representadas que les acompañaron: Monóvar, Elche, Alicante, San Vicente, Murcia, Yecla, Jumilla, Petrer, San Juan y Huerta de Valencia.

Cerraban las Falleras Mayores de Elda 2022 y las de 2023 junto a sus Damas de Honor, el alcalde de Elda, Rubén Alfaro, el concejal de Fiestas, David Guardiola, la presidenta de la Junta Central, Eva Vicente y la delegada del Gobierno, Pilar Bernabé.

Previamente en la Plaza de Arriba se realizó la recepción a los festeros de otros municipios.

Entonces cada comisión se fue en pasacalles a sus distritos para seguir la fiesta hasta altas horas de la madrugada.



Los más pequeños también participan en la Ofrenda | Nando Verdú.

El último día de las fiestas del fuego ha llegado, los actos oficiales comenzarán con la *Despertá* a las 8 horas, a las 9 horas tendrán lugar la bicifallas desde el parque 9 d'Octubre de Petrer, y a las 13:30 horas se realizará en la rotonda "Fallas de Elda" la tradicional Mascletà.

La procesión comenzará a las 19 horas desde la iglesia de la Inmaculada. El punto final a las fiestas lo pondrá el fuego, como siempre, con la *Cremà* de los monumentos falleros que se iniciará a partir de las 21:30 horas, empezando por la Falla Oficial para, media hora después, seguir con el resto de los monumentos. Este año el monumento ganador, el de las 300, será el último en orden a medianoche.



Zona Centro portó sus flores en sombreros | Nando Verdú.





